Gemeinderat von Zürich

21.12.05

Postulat

von Bruno Amacker (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu überprüfen, wie der Vorderberg in seiner bisherigen Form auch für die Zukunft erhalten bleiben kann.

Begründung:

Der Vorderberg ist in seiner heutigen Gestaltung allseits beliebt, vor allem bei der Quartierbevölkerung. Der Platz hat sich in dieser Form über Jahrzehnte bewährt und befriedigt alle Mobilitätsbedürfnisse. Davon unbeeindruckt sieht sich offenbar ein Projektteam des Tiefbauamtes bemüssigt, Varianten zur "Verbesserung" der Situation vorzuschlagen. Vorschläge die nicht gefallen, niemand braucht und niemand will.

p-h